

Un galérien pour ceux qui galèrent - suppression du bog

Pour plusieurs raisons, j'ai décidé de supprimer le blog "Un galérien pour ceux qui galèrent".

L'URL du blog comportait un faute de frappe : <http://pakinson-ventoux.over-blog.com/>) et la plateforme de blog ne me permettait pas de rédiger les articles comme je le souhaitais (forme et interface).

Peut-être suis-je trop habitué à Wordpress ?

J'ai toutefois réalisé un sauvegarde des pages web et je les mets à disposition ici : <http://velo.famille-guignard.org/pakinson-ventoux.over-blog.com/>

Cela permet de garder les articles et continuer à sensibiliser sur la maladie. Je pense que l'année prochaine verra un nouvel événement pour mieux faire connaître l'association France Parkinson et je pense tout simplement utiliser ce blog comme vecteur de communication.

La saison se termine et il est temps de se reposer puis s'entraîner pour que la saison prochaine soit aussi remplie que celle-ci.